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八木山地区社会福祉協議会 

会長 堀部紀夫 

 

日頃は大変お世話になっております。 

ご多用のところ申し訳ありませんが、お願いがあります。 

松が丘・つつじが丘は坂が多くて、移動に困難を抱えているものが多くいます。 

そこでバスを使って、自分で買い物・通院ができるまちを目指しております。 

バスが利用しやすいように、時刻表を作りました。どうか掲示して頂きますようお願

いいたします。 

 

担当  

移動手段検討会 

清水孝子 
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